



**ACTA N° 12 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD
HUALAÑE.-**

Miércoles 02 de Marzo del 2.005.-

- TABLA : 1.- Acta.-**
2.- Cuentas.-
3.- Tabla Ordinaria.-
4.- Hora de Incidentes.-

En Hualañé a dos días del mes de Marzo del año 2.005 y siendo las ocho horas con cuarenta y dos minutos entra sesión el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Alcalde Dn. Samuel Baeza Reyes y la asistencia de los Srs. Concejales Dn. Sergio Meza Manríquez, Dn. Octavio Fredes Serrano, Dn. Sergio Ramírez Niñez, Dn. Claudio Pucher Lizama, Dn. José Miguel Alvarez Fuenzalida y Dn. Fernando Sepúlveda Riveros, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, Don Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-

La tabla del día considera:

1.- Acta:

Se da lectura a acta N° 11, sesión ordinaria, correspondiente al día Miércoles 09 de Febrero del 2.005, la que sufre las siguientes observaciones:

El Sr. Ramírez señala que en página 10, último párrafo debe decir que la documentación denunciante se hará llegar al Sr. SEREMI de Salud. El Sr. Alcalde da a conocer que en el curso de dos semanas viene a Hualañé el Sr. Secretario Ministerial.-

El Sr. Pucher indica que en Pág. 9 se debe agregar el término proyecto, para que diga Proyecto A. P. R. de Orilla de Navarro.-

El Sr. Meza manifiesta que en Pág. N° 7, letra b, no son 32 las viviendas, sino 22 las del pasaje Dr. Urzua.-

2.- Cuentas:

El Sr. Alcalde da a conocer que:

a.- Lo visitaron representantes del relleno sanitario de Teno, quienes ofrecieron hacer estudio y entregar costos precisos de las alternativas para la solución de recolección de basura. Además van a entregar una propuesta propia, que considera recolección y traslado, donde incluyen la compra de terreno para la estación respectiva, con el compromiso de hacer usufructo durante 15 años. Agrega el Sr. Alcalde que por su parte el municipio ha cotizado un camión compactador y costos que significa el traslado a un recinto autorizado, cumpliendo la función solamente tres días a la semana.-

El Sr. Ramírez consulta si el terreno para la estación de transferencia se encuentra considerada en Plan Regulador Comunal, continúa señalando que llegó un nuevo informe de la empresa consultora. Se lo pasó a Sr. Pucher para su análisis y pide que lo lean y analicen todos los concejales y en lo posible realizar las modificaciones que se consideren pertinentes, antes del 21 de Marzo del corriente.-

El Sr. Alvarez sugiere presentar proyectos para buscar una solución al problema de basura en la comuna. El Sr. Alcalde indica que es una alternativa, pero a largo plazo y en estos momento urge una respuesta mediata.-

Seguidamente el Sr. Alcalde informa que se realizan gestiones para al compra de un terreno para el cementerio con el Sr. Abarca, propietario del bien, se había acordado un precio de \$ 1.300 por Mts.2, pero la señora se opuso y elevaron el precio a \$ 3.000 el Mts.2. Frente a ello se ha pensado en un espacio para un recinto tipo parque del recuerdo. Se están realizando los estudios de costo.-

Sobre el particular el Sr. Ramírez cree muy conveniente realizar la compra del terreno aunque se haya elevado el precio. Explica que el alza se debe a que una empresa constructora de viviendas sociales, a través de subsidios habitacionales y que es respaldada por unos diputados, ofreció la compra del terreno en 30 millones de pesos. Según ellos tienen todos los estudios correspondientes para el alcantarillado y agua potable.-

El Sr. Fredes denuncia el mal uso de los subsidios y no llega a la gente que realmente lo necesita. Las personas construyen por esta vía y posteriormente arriendan las viviendas.-

Cerrando el tema del cementerio, el Sr. Alcalde dice tener los recursos para la compra de un terreno y la inversión debe realizarse lo antes posible.-

El Sr. Pucher manifiesta su preocupación por las dificultades que tienen las familias para ocupar las viviendas de la Villa La Unión de La Huerta, pregunta si se entregó la población y si la gente tiene las llaves en su poder. El Sr. Alcalde informa que ya se entregó y la gente no quiere ocuparlas por temor a la secretaria del grupo, quien reclama las veredas y la pavimentación de las calles. Las calles fueron postuladas a pavimentación participativa y la moto niveladora va a perfilarlas y la gente puede ir a vivir en ellas.-

b.- En relación a la pérdida de cheques y que uno de ellos fue cobrado en Santiago, informa que se entrevistó con el Fiscal (s) de Licantén y con funcionarios de la SIP de Carabineros, quienes le dieron a conocer las acciones realizadas en la Capital y en otros puntos del país. Pudo percatarse que ambos organismos se encuentran muy comprometidos en el tema. En todo caso va a solicitar una nueva audiencia con el Fiscal titular de Licantén y saber si recibió los antecedentes del caso. Se espera la detención de la persona que cambió el cheque y llegar a la raíz del asunto.-

El Sr. Alvarez consulta por la responsabilidad del banco. El Sr. Alcalde señala que el municipio pidió por escrito la devolución del dinero. Se espera un pronunciamiento.-

El Sr. Pucher consulta por responsabilidades administrativas. Se le informa al Sr. Concejal que la investigación está terminando, solo falta que declare el Sr. Director de Control, quien se encuentra de vacaciones. El Sr. Investigador don Rafael Valenzuela Díaz ha solicitado elevar el proceso a sumario administrativo, por lo grave y complicado del caso.- El Concejal consulta si se hizo algo cuando le robaron el sueldo al Sr. D. O. M., Se le responde que no se tuvo información al respecto. No se supo donde fue. Sobre el particular el Sr. Meza indica que en la escuela ha habido robos muchas veces y nadie sabe ni se ha hecho nada, lo complicado es que el tema esta y debe tomarse una medida que sirva de ejemplo a los demás.-

El Sr. Alcalde informa que el día Lunes 7 lo recibe el Sr. Comisario de Investigaciones Curicó y el Martes iría a entrevistarse con el nuevo Fiscal Público.-

c.- Seguidamente, da a conocer la autoridad comunal que se entrevistó con funcionarios de Aguas Maule Nuevo Sur Curicó, quedando con la impresión que los tres funcionarios que ahí trabajan no tienen capacidad de decisión de ningún tipo. Dieron a conocer que ellos son privados con fines de lucro y no actúan como asistentes sociales. En todo caso se hizo ver la urgente necesidad de contar con una oficina de la empresa en Hualañé y no que se atienda solamente una vez a la semana. Situación que la consideran casi imposible. El Sr. Ramírez pide insistir en la solicitud, ya que las consecuencias de la mala atención las paga la gente. Da a conocer el caso de 5 familias de El Porvenir que por culpa de la Empresa Pérez Castro están sin el suministro de agua. En relación a lo señalado el Sr. Alcalde da a conocer que por culpa de la empresa, quienes sacaron un disco PARE, de la plazoleta de Garcés gana, casi se produce un accidente de proporción. Va a presentar denuncia a Gobernación e Intendencia y se reparen los errores. En todo caso agrega, que con los trabajos de Aguas Nuevo Sur, se produjo un mejoramiento en la presión, para los sectores de Porvenir y Mira Río.-

El Sr. Pucher consulta, en definitiva qué va a pasar con Aguas Nuevo Sur. Se le responde que se va a reclamar por escrito a Gerencia Concepción, Gobernación e Intendencia y se va a invitar al Sr. Intendente a reunión de concejo.-

El Sr. Alvarez presenta su preocupación por el control de velocidad, que realiza Carabineros en zona de escuela en período de vacaciones y cuando los alumnos se encuentran en clase no lo hacen.-

d.- Informa que se esta iniciando el año escolar en la mejor forma posible, ciertas anomalías, baja matrícula, gran presión de profesores básicos, a nivel nacional. Con la complicidad que profesores con años de servicios no quieren jubilar y puedan dar tiraje a los mas nuevos. En el Liceo renunció el Jefe de UTP y el Sr. Olivares pidió 6 meses de permiso con goce sueldo, además se va la profesora de Artes Plásticas y no existe en el mercado laboral profesores de Física y Biología, de tal manera que va a seguir trabajando con las personas que cumplan esta función en años anteriores. Las irregularidades se pretenden resolver en el transcurso de la semana. Fundamental es el caso del Jefe de UTP, pero el Sr. Jaña esta trabajando el tema.-

El Sr. Meza solicita no autorizar que ejerzan profesores sin título en la Esc. Msr. Manuel Larrain, porque algunos docentes se están quedando casi sin horas de clase. El Sr. Alcalde señala que categóricamente NO. Para el caso de la renuncia de Máximo Hernández de Orilla de Navarro, se esta buscando el perfil de profesor adecuado para la unidad educativa.-

e.-Se envió documento a las Organizaciones Comunitarias, informando de Modificación al Reglamento FONDEVE, el Sr. Ramírez al igual que el Sr. Fredes señalan que a sus instituciones no les ha llegado el documento.-

f.- Indica el Sr. Alcalde que se reunió con Obras Públicas e Hidráulicas, quienes le informaron que se espera que el CORE, en la tercera semana de Marzo aprueba los presupuestos para el año, ahí podría estar el Puente La Huerta, por lo solicita conversar con los miembros del Consejo Regional y pedir el apoyo para la obra. Con ello si todo resulta bien podría iniciar su ejecución en el segundo semestre del año. Planteó además, lo importante y significativo que resulta para la comuna el proyecto de riego de Peralillo, ya que serían 1.800 hectáreas las que se regarían en el sector, lo complicado es que la obra elevó sus costos a 5 mil millones de pesos, aunque la propuesta sigue siendo socialmente rentable, pidió especial preocupación por el tema, ya que con ello se solucionaría el empleo en la comuna. El A. P. R. de Orilla de Navarro se encuentra listo, solo falta un documento de Bienes Nacionales. En cuanto al A. P. R. de La Higuera, aún no tiene resultados de análisis.-

El Sr. Fredes solicita entregar una atención preferencial para solucionar la falta de agua potables y buscar alternativas viables.-

g.- Da a conocer que no ha habido acercamiento de la nueva directiva de la Cámara de Comercio hacia el municipio. Sobre el particular el Sr. Pucher manifiesta que le invitaron a una reunión de la organización y en el lugar se encontró con el Sr. Ramírez. El Sr. Alcalde y resto de concejales señalan que no fueron invitados. El Sr. Pucher informa de la molestia de los comerciantes con el Sr. Alcalde, Concejales y Municipio, indica que barrieron con el concejo, dieron a conocer que se pusieron luminarias en Libertad y no encienden, iban a cortar las ramas de los árboles para mayor luminosidad y no se ha hecho, reclaman que el municipio no compra en el comercio hualañesino, que nunca han sido escuchados por el municipio, etc. Otro reclamo, señala el Sr. Ramírez es la gran cantidad de personas que trabaja clandestinamente, como es el caso del joven que vende tortillas en el paradero de los buses, por otra parte reclaman por estacionamientos frente a negocios, etc. Ellos se comprometieron a gestionar y formalizar una reunión entre las partes. Se encuentran agradecidos del servicio entregado por Carabineros para una mayor seguridad.-

Sobre el particular el Sr. Alcalde señala que el municipio no tiene la culpa de las bajas en las ventas, el problema indica la autoridad, que no se ha percibido la gran cantidad de negocios que existe hoy en día, y que son tres veces o mas a los que existían 20 años atrás y por el contrario la población no ha aumentado en esa proporcionalidad, por otra parte no concibe que le hayan pedido que hable con los empresarios de la locomoción colectiva para que subieran los pasajes y así la gente no viaje tanto. Lo que deben hacer es mejorar en su accionar. Agrega que esta gestionando una reunión con Maule Activa para que les oriente sobre el nuevo sistema de adquisiciones y conozcan lo que es Chile Compra y Declaración de Rentas.-

El Sr. Pucher pide atacar el claudestinidadje. El Sr. Alcalde señala que no es función del municipio sino de Carabineros, pero es absurdo que el comercio establecido le compre a personas que venden al margen de la ley. Desearía que entendieran que el municipio no es enemigo del comercio, sino por el contrario solo se pretende ayudar.-

El Sr. Meza consulta por la situación de los funcionarios de la Banda Provincial. El Sr. Alcalde manifiesta que ya dio respuesta. Indica el Sr. Concejal que esa es la parte mas fácil, porque ellos debieran venir a trabajar o de lo contrario deben irse por ausentismo laboral y en estas condiciones no se tendría porque indemnizar. Se recuerda que el caso se dio por una petición del Gobernador de la época y con el propósito que no se terminara la banda. Sobre el particular el Sr. Fredes consulta si es efectivo que jubila el auxiliar de la Escuela de La Huerta y si así fuere darle la posibilidad al Sr. Piña, quien se vendría sin problemas y asesoraría la banda del establecimiento.-

El Sr. Meza pide no dejar el tema sin resolver.-

3.- Tabla Ordinaria.-

a.- Ord. N° 5 de Director de Control, mediante el cual solicita informar cantidad de sesiones del presente concejo y número de UTM que va a percibir cada uno de ellos.-

El documento es analizado por los Srs. Concejales, quienes señalan:

Sr. Sepúlveda cancelar 8 UTM.-

Sr. Fredes percibir 8 UTM.-

Sr. Ramírez cancelar 8 UTM.-

Sr. Pucher cancelar 8 UTM.-

Sr. Meza percibir 8 UTM.-

Sr. Alvarez cancelar 8 UTM.-

Por tanto se ACUERDA: Cada concejal recibirá 8 UTM como asignación mensual de parte del municipio hualañesino.-

b.- Memorándum N° 07 a Sr. D. O. M. en relación a problemas en Villa Alborada, Villa La Unión y luminarias para Rincón Florido. El Sr. Alcalde señala que en el mes de Marzo se van a reponer todas las luminarias en mal estado.-

c.- Memorándum N° 08 a Sr. Jefe de Finanzas sobre aporte de \$ 150.000 para comité de pavimentación Participativo, pasaje Dr. Urzua y extensiones de PVC para riego de prados.-

d.- Memorándum N° 09 a Encargado de Organizaciones Comunitarias, en relación a funcionamiento del CESCO y modificaciones a Reglamento FONDEVE.-

e.- Memorándum N° 10 a Dirección de Tránsito y Patentes sobre señalética para Hospital Hualañé y patente de Sra. Gloria Canales.-

f.- Circular N° 14 de SUBDERE donde se instruye para solicitudes de leasing o Leaseback. Se entrega copia a los Srs. Concejales.-

g.- Carta de vecinos de Parronal sobre cancha de carrera. La situación fue conversada con las familias afectadas. El Sr. Ramírez señala que ese camino no es público, sino que se entregó como servidumbre de paso, de tal manera que el dirigente de la Junta de Vecinos, Don Rossini, se encuentra muy equivocado.-

h.-Ord. N° 070 de Director (s) Dpto. de Salud, donde se informa que el 10 % por uso de casa habitación no se descuenta y solo fue un comentario del Dr. Benavides.-

i.- Ord. N° 24 de D. O. M. donde indica que se va a tratar de solucionar el problema de los malos olores en Villa Alborada, que las luminarias de Rincón Florido se instalaran, si es que existen los recursos y que Villa La Unión se encuentra en proceso de recepción. El Sr. Sepúlveda manifiesta que la familia Parraguéz no se conecto y ahí esta el problema.-

j.- Circ. N° 11 de SUBDERE, en relación a ley de Cultos, se solicita afianzar el espíritu de la ley. El Sr. Meza manifiesta que en la escuela se aplicó esa encuesta.-

k.- Ord. N° 36 de Dirección de Tránsito y Patentes, mediante el cual se clarifica que la patente de Super Mercado en trámite, no es de la Sra. Gloria Canales, sino del Sr. Guillermo Garrido Calderón, en todo caso se pidieron los informes correspondientes y el único organismo que respondió fue la Dirección de Obras, señalando que no cumple con las exigencias.-

l.- Invitación a VIII Encuentro Internacional de Autoridades Municipales en la ciudad de México.-

ll.- Invitación de Sra. Gobernadora, SERNAM y PRODEMU a acto día Internacional de la Mujer a realizarse el Martes 8 de Febrero a las 19,00 Hrs.-

m.- Cotización sobre credenciales para Alcalde y Concejales. Se ACUERDA enviar a confeccionar .-

n.- Carta agradecimientos FENATS Hualañé, por la oportunidad y confianza entregada en la concesión Baile Festival Intercomunal de la Canción "La Voz del Mataquito".-

ñ.- El Sr. Alcalde da a conocer que el Dirigente del Club Unión Ciclista de Hualañé, solicita aporte para viajar a Campeonato Nacional de Ciclismo a realizarse en Linares. Según la cotización entregada en demasiado alta, además solicitan locomoción o combustible. El Sr. Fredes señala que le dijeron que preferían en dinero y poder llevar un vehículo, ya que el móvil municipal los iría a dejar y a buscar y ellos lo necesitan para el desarrollo de la competencia, piden \$ 150.000 para los tres días (11 - 12 y 13 de Marzo). El Sr. Alcalde informa que ya se les ayudó en una oportunidad y mas que nada deben solicitar por una sola vez para el año y no en la medida que participen en campeonatos. Va a conversar con la gente del ciclismo.-

El Sr. Presidente solicita a los Srs. Concejales apagar los celulares una vez que se inicie el concejo.-

4.- Hora de Incidentes.-

Sr. Sepúlveda:

a.- Pide que se notifique al Sr. Vital Díaz para que cierre su propiedad ubicada entre Lautaro y Hugo Byrne, ya que se está transformando en un botadero de basura. Por su parte va a hacer gestiones con Higiene Ambiental.-

b.- Solicita tirar maicillo en calle de La Ex línea férrea, sector el Matadero. El Sr. Meza agrega que solicitó este material para rellenar en veredas de Hugo Byrne y aún no llega.-

c.- Consulta que solución se da a robo de tendido eléctrico de sector la Media Luna de La Huerta y San Antonio. Se informa que se conversó con EMELECTRIC, quienes dicen que no les corresponde.-

Sr. Fredes :

a.- Pide pasar máquina en callejón que va hacia la cancha en la Rinconada. El Sr. Alcalde indica que se esta dando prioridad a los caminos agrícolas.-

b.- Da a conocer que existen luminarias apagadas frente a los Correa por la Ex Línea férrea y pide instalar dos en callejón Daza en Porvenir.-

c.- Consulta si en el municipio existe un Cuerpo de Seguridad Ciudadana. De lo contrario crear la instancia .-

d.- Pregunta si la red de alcantarillado de El Porvenir esta entregado. Se le responde al Sr. Concejal que aún no.-

e.- Consulta si existe un organismo donde se pueda presentar un proyecto para heroseamiento de cementerio. El Sr. Alcalde responde que se encuentran varias cosas en proyecto, como lo es el arranque de árboles, escaños, loza, carro, etc.-

f.- Pregunta si las casetas del grupo Pantanal de Porvenir tienen alcantarillado, porque los pobladores están preocupados para que no les saquen del subsidio para su casa y la destinen a este servicio. Se le informa que solo la factibilidad para conectarse.-

g.- Da a conocer el comentario de la gente quienes señalan que los proyectos que se han desarrollado en Hualañé están mal hechos, como es el caso de la plaza. Se dice que el municipio no controla; pide quede en acta y una mayor fiscalización para que las responsabilidades posteriores no las asuma el municipio. La gente comenta que el Director de Obras es malo.-

Sr. Ramírez :

a.- Pide que la D. O. M. de cuenta de malos trabajos realizados por empresa de Aguas Nuevo Sur, en rotura de calle, frente a Jedeón Reyes; además solicita retirar escombros de calle Libertad y reparar lomo de Toro, donde ya se ven los fierros.-

b.- Solicita listado de patentes comerciales no canceladas al 3 de Enero del año en curso.-

c.- Expresa su preocupación por la desesperación de la gente por la falta de agua, indica que en forma personal y bajo su costo le va a dejar a 44 familias. Lo malo señala el concejal es que la gente viene al municipio y Dn. Rafael Valenzuela les ha dicho, que no les pueden dejar mucho agua porque se gasta demasiado combustible y dinero. Pide que a cada casa le dejen más agua, aunque tengan que hacer más viajes. El Sr. Alcalde señala que se va a tratar de aumentar un día más, pero a la vez indica que se deben olvidar de pedir ripio. El Sr. Ramírez pide ver otra alternativa para repartir agua, como es otro camión.-

d.- Consulta qué solución se les tiene a las 5 familias de Alto de Caone que tiene deudas con EMELECTRIC, ya que conversaron con la empresa y solo les da 2 meses. Piden que de otra manera el municipio firme un compromiso por los beneficiarios.-

e.- Solicita que les entreguen las llaves a las familias de La Huerta y se vayan a vivir a sus casas.-

f.- Da a conocer que en el estadio municipal se encuentran todos los artefactos sanitarios malos. Solicita una urgente reparación, porque se deja ver una total despreocupación de los camarines y baños.-

g.- Sugiere retirar caseta de transmisiones, ya que cada día más las deterioran.-

h.- Consulta cuándo vuelve a trabajar el doctor del Departamento de Salud. La gente reclama la falta de atención. Se informa que se incorpora la próxima semana.-

i.- Pide informe de cómo están funcionando las Postas, después de los cambios realizados.-

j.- Denuncia problemas en el Jardín Familiar de Porvenir entre apoderados y una de las Tías. Cree que la matrícula va a disminuir como consecuencia de ello. Considera que el Sr. Mora es muy arbitrario en la selección del personal que cumple esta función. No siempre se elige al más idóneo. El Sr. Fredes comenta que existen malos comentarios de su funcionamiento. Incluso el Sr. Ramírez denuncia que la camioneta municipal anda con la tía para todos lados después de las 19,00 Hrs.-

k.- Pide que la caja chica de concejo vuelva a ser controlada por el Secretario Municipal.-

l.- Da a conocer que los programas de trabajo de CONAF se definieron en dos sectores de la comuna, Barba Rubia y Hualañé.-

ll.- Solicita que los reclamos que se recibieron por la mala atención en el Hospital, se hagan llegar al Sr. SEREMI de Salud. El Sr. Fredes consulta al Sr. Sepúlveda si el personal del Hospital se reúne para superar estos problemas. Se le responde al Sr. Concejal que se está trabajando para ver la forma como mejorar la atención; pero en relación a la demora en la atención, sucede o se produce en todas partes, porque la atención es así y además se deben considerar que los médicos atienden urgencias, en cualquier momento.-

El Sr. Ramírez señala que como consecuencia de lo anterior la gente se está atendiendo en Licantén.-

Sr. Pucher :

a.- Da a conocer que el comercio pide una mayor fiscalización a los clandestinos.-

b.- El Comercio pide que el municipio les de preferencia y no se invierta fuera de la comuna.-

c.- Señala que en Quilico el Sr. Alcalde ofreció dos luminarias donde don Prefecto Navarro, quien compró los postes para su instalación y nunca han llegado. El Sr. Alcalde señala no recordar el compromiso, pero se van a hacer las averiguaciones.-

d.- Solicita se lleve agua a una señora que vive en callejón de Dn. Patricio Rojas.-

e.- Consulta si se revisaron los sumarios para ver las sanciones aplicadas.-

f.- Pide una revisión del punto de urbanismo en el Plan Regulador Comunal, en relación a la superficie de los espacios a construir, porque de lo contrario es difícil hacerlo en zona patrimonial de Hualañé. Incluso pensar en los edificios en altura y no solamente en dos pisos sino que elevarlo a 5 pisos.-

g.- Pide Balance de Festival de la Canción y de las actividades de verano. El Sr. Alcalde informa que se va a entregar en un plazo de 15 días.-

h.- Solicita se haga roce en ex línea férrea, sector Orilla de Navarro, aprovechando el roce del camino público.-

Sr. Alvarez :

a.- Señala sentirse perjudicado por las nuevas medidas que se han tomado con relación a control de celulares, una porque no podía hacer llamadas y la segunda porque cuando se cumple el plan de los \$ 20.000, no se pueden hacer más llamadas, situación que antes no sucedía porque se cancelaban las diferencias. Pide un plan separado al de los funcionarios. El Sr. Alcalde indica que se va a conversar el tema con el Director de control.-

b.- Expresa su preocupación por el entorno a la cancha del gimnasio, es decir lo que cubre el sector de galerías y entorna al piso. El Sr. Alcalde da cuenta que se informó al Director Regional de Deportes, pero la evaluación no se ha hecho porque el técnico se encontraba de vacaciones. Por otra parte la autoridad agrega que con el proyecto de la reposición de la escuela Msr. Manuel Larrain, se van a tener mayores complicaciones, porque posiblemente se deban acondicionar los dos gimnasios, Sede del C. D. Arturo Prat, casas parroquiales, Esc. Peralillo, etc.-

Sr. Meza :

a.- Pide que desde el municipio se informe a la Sra. Directora de la Esc. Msr. Manuel Larrain, lo que señala el Art. 90 de la ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades, en relación a horarios de trabajo y sesiones de concejo.-

b.- Sugiere se cobre un cantidad de dinero, aunque sea para combustible, a las personas que poseen recursos y que reciben agua potable por emergencia. Pide una evaluación social de la familias.-

c.- Solicita pasar máquina y maicillo para los pasajes de la población Bella Vista.-

d.- Consulta por los programas de empleo de CONAF. Se informa que solo es para capacitación.-

e.- Pregunta por la posibilidad de crear el cargo de Inspector Municipal.-

f.- Da a conocer que la intersección de calle Alcalde Alamiro Díaz con Vista Hermosa se produce un apozamiento de aguas, por lo que pide una vía de evacuación antes que lleguen las lluvias.-

g.- Consulta si ha llegado información sobre el subsidio para transporte escolar. Se da a conocer que no se tienen antecedentes.-

h.- Pregunta qué pasa con el vehículo que regalaron a la escuela de Espinalillo. Se indica que se está viendo lo del conductor, pensando en la persona que hacia el antiguo recorrido.-

i.- Consulta sobre la locomoción para los niños de la JUNJI. El Sr. Alcalde informa que se van a iniciar los viajes de Constantue y La Rinconada. Agrega el Sr. Concejal que le parece absurdo quitar el recorrido, que hace el bus del Sr. Segundo Aliaga desde Los Coipos.-

El Sr. Pucher sugiere la formación del CESCO.-

Sr. Fredes da a conocer que el Sr. Mario Ramírez ofrece servicios para trabajar con una banda instrumental, donde incluye facilitar los instrumentos, sus honorarios tienen un valor de \$ 350.000 mensuales.-

El Sr. Alcalde presenta la necesidad de crear la OMDEL y poder asesorar proyectos de Micro empresarios y promover el desarrollo local, por lo que solicita la autorización para contratar a una persona a honorario, señala que puede ser un Asistente Social, ingeniero u otro tipo de profesional, cuyo sueldo va a ser inferior al Jefe de Finanzas.-

Consultados los Srs. Concejales señalan:

Sr. Sepúlveda, que se contrate.-

Sr. Fredes, si, apoya la propuesta del Sr. Alcalde.-

Sr. Ramírez, si, pero siempre que exista financiamiento.-

Sr. Pucher, si, pero que sea a través de un concurso.-

Sr. Alvarez, si, pero que además se cree la Oficina Comunal de Deportes. El Alcalde cree conveniente, además, contratar un Inspector Municipal. La figura del contrato se va a conversar con el Sr. Director de Control.-

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión siendo las doce horas con cuarenta y cinco minutos.-



LUIS A. FLORES CABRERA.-
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE.-



SAMUEL BAEZA REYES.-
ALCALDE.-
PRESIDENTE.-